
７月１４日のクラフト７月定例会は、人気の草木染を実施しました。でもまだコロナ感

染予防のため、沢山の方に出席していただけなくて、作品も例年よりかなり少なくなりま

した。でも素敵な作品が並びました。雷もなり雨を心配しましたが、無事干せました。 

 

今年も沢山の鍋が並びました。 

材料もカットしてお持ちの方ご苦労さまでした。 

 



色々部分染している人がいますね 

 

軍手も入っていますね。綺麗に染まったかしら 

他に例年どおり、帽子、シャツも染めている人がいました。 

あとマスク綺麗に染まっていましたが、写真撮れていませんでした。 

 

 

一番人気の藍染めです。手袋やお箸使わないと手が染まります。 

 

 

 



綺麗に板締め染めもできてきました。 

 

インド茜で染めた絹のストールは帯締めのようでした。 

 

絞り染めも板締めもいいですね。工夫されたところをお話ししているのでしょうか。 

 



シャツが黄色にそまりました。クチナシでしょうか。他にピンクのシャツもありました。 

 

色んな作品がならびました。 

 

 



今年は事前にベニバナ摘みも少しして当日試しましたが、少なすぎて上手く沢山は染める

ことができませんでした。採取した頃は雨の多いときでした。当日も雨の隙間を狙って挑

戦したのですが、途中でかなりの雨であきらめました。 

 

下のオレンジ色より上の赤に近い花になっていました。雨で黄色い色素が抜けていました。 

花びらだけを取りましたが手袋しないと黄色く染まります。 

 

 

 



 

頑張ってもほんの少しにしかなりませんでした。そして乾かすとさらに、少なくなって残

念。 

来年機会があれば、もっと沢山の人にお手伝いしていただけたらと思っています。 

来年はコロナを心配せずに沢山のサークル員が参加できたらいいですね。 


